
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL

DÍA 21 DE JULIO DE 2004

Asistentes:

D. Vicente Muñoz Sanjosé
D. Alfredo Segura García del Río
D. Miguel V. Andrés Bou
D. Jose L. Cruz Muñoz
D. Antonio Díez Cremades
Dª. Chantal Ferrer Roca
D. Juan Martínez Pastor
Dª Elisa Navarro Anglés
D. Fausto Oria Vidal
D. Clodoaldo Roldán García
D. Juan Fco. Sánchez Royo
D. Julio Pellicer Porres
D. Nuria Garro Martínez
Dª. Martina Delgado Pinar
D. Juan A. Sans Tresserras, 
Dª. Alicia Cuenca Piera
D. Juan Damas López
D. José Fernández Torres
Dª. Mª Carmen Moreno López
Dª. Carmen Tortajada Bea
D. Antonio Vaquero Cabañas.
D. Guillermo Muñoz Matutano

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y
con la asistencia de los miembros del Consejo de
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª
convocatoria la sesión a las 12:15 horas en el
Seminario del Departamento de Física Aplicada y
Electromagnetismo con el siguiente orden del día:

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de
Departamento del día 25 de junio de 2004.

2) Informe del Sr. Director.
3) Informe de las Comisiones.
4) Aprobación, si procede, de la propuesta de

Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de D.
José Bosch Bailach.

5) Aprobación, si procede, de la propuesta de
Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de D.
David Fuster Signes.

6) Aprobación, si procede, del tribunal que habrá de
juzgar la tesis doctoral de D. José Mora Almerich.

7) Aprobación, si procede, de las últimas
modificaciones al P.O.D. del curso 2003-04.

8) Informe sobre el P.O.D. del curso 2004-05.
9) Informe sobre el presupuesto del departamento de

2004.
10) Permisos y Licencias del P.D.I.
11) Asuntos de trámite.
12) Turno abierto de palabra.

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 25 de junio de
2004.

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 25 de junio de 2004
se aprueba por asentimiento de todos los presentes.

2) Informe del Sr. Director:

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos:

- La convocatoria UVEG de ayudas a laboratorios de 2º ciclo ha sido aprobada por la Junta de
decanos, por lo que ya se pueden presentar facturas con un plazo máximo que concluye el 10
de septiembre.

- Se ha solicitado por parte del vicerrectorado de estudios que se cumplimenten las fichas
técnicas de las asignaturas con su traducción al inglés. Se trata de que los distintos profesores
actualicen las fichas que ya se elaboraron el curso pasado, de las asignaturas que tienen



asignadas en el P.O.D. para el próximo curso.

- Se ha recibido en secretaría un paquete de información relativo a los plazos administrativos
que hay que seguir en la lectura de tesis doctorales.

- Ha sido hecha pública la resolución de las becas Juan de la Cierva, en la que dos de nuestros
becarios han sido beneficiados: D. Arturo Ortigosa, que ha resultado primero en su área y que
se incorporará al departamento de Comunicaciones de la Universidad Politécnica de Valencia,
y D. Benito Alén, que se trasladará al Instituto de Ciencia de Materiales de Madrid. También
se incorporará una becaria Juan de la Cierva al grupo del D. Juan Martínez.

- Alicia Cuenca, tiene que abandonar el departamento para ocupar una vacante menos
provisional en la bolsa de trabajo. En el mes de septiembre se incorporará otra persona de la
misma bolsa para sustituirla.

3) Informe de las comisiones:

D. Jose L. Cruz informa que se pueden preparar las listas de libros de consulta de los
alumnos para solicitarlos a la biblioteca.

4) Aprobación, si procede, de la propuesta de Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de
D. José Bosch Bailach.

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. José Bosch Bailach, titulado
"Efecto de un campo eléctrico externo sobre las propiedades electrónicas y ópticas en cajas
cuánticas auto-ensambladas de arseniuro de indio", dirigida por el profesor D. Juan Martínez
Pastor. La inscripción de dicho proyecto es aprobada por asentimiento de todos los presentes.

5) Aprobación, si procede, de la propuesta de Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de
D. David Fuster Signes.

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. David Fuster Signes, titulado
"Crecimiento y caracterización de hilos cuanticos auto-ensamblados de arseniuro de indio
sobre substratos de fosfuro de indio", dirigida por los profesores Dña. Luisa González Sotos,
del Centro Nacional de Microelectrónica y D. Juan Martínez Pastor. La inscripción de dicho
proyecto es aprobada por asentimiento de todos los presentes.

6) Aprobación, si procede, del tribunal que habrá de juzgar la tesis doctoral de D. José Mora
Almerich.

El Sr. Director informa sobre la composición del tribunal que habrá de juzgar la tesis de
D. José Mora Almerich. Dicha propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes.

7) Aprobación, si procede, de las últimas modificaciones al P.O.D. del curso 2003-04.

El Sr. Director informa sobre algunas modificaciones que tuvieron lugar después de la
aprobación del P.O.D. del curso 2003-04, motivadas por supresiones de grupo que afectaron a
los profesores Joaquín Navasquillo, Francisco Pomer y Rafael Rives, o por la atribución de
docencia a los becarios con venia docendi D. José Mora y D. Jesús Zúñiga. El Sr. Director
propone la votación de dichas modificaciones, que son aprobadas por unanimidad con 20
votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones.

8) Informe sobre el P.O.D. del curso 2004-05.

El Sr. Director explica que en la nueva versión del P.O.D. se han introducido algunas
reducciones en la docencia que la Universidad reconoce, como es la reducción para aquellos



profesores que hayan acumulado más de 4 sexenios, y la reducción por gestión de proyectos
de investigación, de la que pueden beneficirse el investigador principal o quien efectivamente
trabaje en la gestión de los proyectos. Como resultado de su aplicación, se puede encontrar
una dedicación docente que oscila entre un mínimo de 13,5 créditos y un máximo de 16,5.

El P.O.D. se encuentra prácticamente cerrado, salvo asignación de algunas materias como
la Electrotecnia de la Ing. Química, que dependen de posibles clausuras de grupo en otras
materias en el mes de septiembre.

9) Informe sobre el presupuesto del departamento de 2004.

El Sr. Director informa sobre las inversiones que se han tomado en consideración para
este año. Por un lado, se ha procedido a la compra de un ordenador fijo para el uso con el
cañón proyector en el seminario. También se ha sugerido la compra de una pequeña nevera
para la sala de reuniones y de un armario para guardar la cafetera y las botelles de agua de la
misma sala. El Sr. Director solicita a los presentes que hagan llegar sus sugerencias a la
comisión económica.

10) Permisos y Licencias del P.D.I.

Dña. Martina Delgado Pinar, becaria de investigación, solicita un permiso por un periodo
de casi tres meses (13 sep. - 10 dic. de 2004) para realizar una estancia de investigación en el
laboratorio de fotónica del departamento de microtecnología y nanociencia de la Chalmers
University of Technology (Suecia), para trabajar en el montaje de un laser de fibra pulsado
basado en técnicas de mode-locking.

D. Juan Ángel Sans Tresserras, becario de investigación, solicita un permiso por un
periodo de tres meses (1 sep. - 1 dic. de 2004) para realizar una estancia de investigación en la
Technische Universitat Darmstad (Alemania), con objeto de completar su formación en
sistemas de deposición de capas delgadas y espectroscopía de fotoemisión (XPS).

Ambos permisos son aprobados por asentimiento de todos los presentes.

11) Asuntos de trámite

No habiendo ningún asunto que tratar se pasa al siguiente punto.

12) Turno abierto de palabra

La profesora Dña Elisa Navarro interviene para hacer constar que ha tenido un problema
de goteo de agua en el laboratorio de radiactividad, derivado de la obstrucción que el profesor
D. Joaquín Navasquillo ha realizado en el desagüe de su laboratorio, motivado por los malos
olores que provoca. Dado que el problema del Prof. Navasquillo es ocasionado por la
ausencia de un sifón en dicho desagüe, la profesora Navarro le ha instado a retirar la
obstrucción y ha solicitado una intervención de mantenimiento para que dicho sifón sea
instalado.

El Sr. Director pregunta a los presentes sobre la comida de fin de curso, que por acuerdo
de todos se fija para el 28 de julio.

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como
Secretaria extiendo la presente Acta.

Burjassot, 21 de julio de 2004

Fdo: Chantal Ferrer Roca
La Secretaria


